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 Conciliare sport e inclusività è una missione che 

compete anche all’amministrazione comunale, che si fa 

carico di questo obiettivo. Il compito però non è 

semplice, soprattutto a causa degli alti costi di 

mantenimento delle strutture. È questo in sintesi il 

pensiero espresso dall’assessore allo sport del Comune 

di Udine Antonio Falcone, ospite il 10 ottobre presso il 

centro diurno della Comunità.  

 Lo scopo della sua visita è stato quello di conoscere 

la nostra realtà più da vicino, ma anche quello di 

parlare ai ragazzi di sport e disabilità. 

 L’incontro, che si è svolto in un clima 

particolarmente disteso e piacevole, ha visto prima 

l’assessore impegnato in un breve resoconto sulla sua 

carriera politica, per poi lasciare spazio al tema 

principale, ovvero sport e disabilità e alle successive 

nostre domande. Dagli scambi di opinioni ed 

informazioni, è emerso che la Giunta comunale ha 

SPORT ACCESSIBILI: IL RUOLO DEL 

COMUNE DI UDINE 
Cronaca dell’incontro con l’assessore allo sport del Comune di Udine, Antonio Falcone 

preso a cuore l’impegno verso gli sport accessibili, in 

particolare padel, basket e nuoto. Gli alti costi di 

mantenimento degli impianti adeguati – ancora troppo 

pochi – costituiscono però un ostacolo non banale per la 

diffusione di queste discipline sportive.  

 L’assessore si è dimostrato disponibile e flessibile ad 

accogliere le nostre proposte e domande e ha avuto modo 

di confrontarsi anche con il nostro presidente Aldo 

Galante, presente all’incontro. La speranza per il futuro 

è quella di poter accedere più facilmente a progetti 

sportivi e perché no, riuscire ad ottenere delle 

agevolazioni per l’accesso allo stadio Friuli.  

 È stato un vero piacere ospitare Antonio Falcone e 

speriamo in futuro che la conciliazione tra sport e 

disabilità sia un tema sempre più riconosciuto e 

valorizzato.  

Una “delegazione” della Comunità allo Stadio 

Friuli 

L’Assessore Falcone in visita alla Comunità 


